

EKSPOS

Persit KCK Cabang XLII Dim 1418 Gelar Makan Sehat Gratis dalam Rangka Menyambut HUT TNI Ke-79 di Mamuju

M Ali Akbar - SULBAR.EKSPOS.CO.ID

Sep 22, 2024 - 14:53



Mamuju – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang ke-79, Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XLII Dim 1418 Koorcab Rem 142 PD XIV/Hasanuddin turut berpartisipasi

menyelenggarakan kegiatan Makan Sehat Gratis di Rumah Sakit Punggawa Malolo, Jl. Ahmad Yani, Kelurahan Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat, Dengan mengusung tema “TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional untuk Indonesia Maju”, kegiatan ini merupakan wujud sinergi antara TNI dan masyarakat dalam meningkatkan kesehatan serta kesejahteraan warga Mamuju. Sabtu (21/9/2024).

Acara ini dihadiri oleh Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M. (Danrem 142/Tatag), Kolonel Arh Dedik Ermanto, S.I.P. (Kasrem 142/Tatag), seluruh Perwira Jajaran Utama Korem 142/Tatag, Letkol Laut Dedi Andriytno, S.H. (Danlanal Mamuju), Letkol Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.Pol. (Dandim 1418/Mamuju), serta Ny. Rina Hartono (Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 142 PD XIV/Hasanuddin), dan Ny. Atik Andik Siswanto (Ketua Persit KCK Cabang XLII Dim 1418/Mamuju). Turut hadir pula Letkol CKM Mustabir Daming (Dandenkesyah Parepare), Letkol Inf Andi Ismail, S.E. (Kasdim 1418/Mamuju), Lettu Paskhas Suhardi (Dansubden AU Sulbar), para veteran, purnawirawan, serta sejumlah tamu undangan lainnya.

Kegiatan Makan Sehat Gratis ini diadakan dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya pola makan sehat dan gizi seimbang dalam kehidupan sehari-hari. TNI melalui kegiatan ini menunjukkan komitmennya dalam mendukung kesehatan masyarakat, terutama di wilayah Sulawesi Barat, dengan harapan dapat menciptakan generasi yang lebih sehat, produktif, dan berdaya saing.

Dandim 1418/Mamuju, Letkol Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.Pol. menyampaikan apresiasinya kepada seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan ini. “Kegiatan Makan Sehat Gratis ini merupakan wujud kepedulian TNI terhadap kesehatan dan kesejahteraan masyarakat. Kami berharap melalui program ini, masyarakat dapat lebih peduli terhadap pentingnya pola makan sehat yang tentunya berpengaruh besar pada kualitas hidup sehari-hari,” ujar Letkol Andik Siswanto.